



## 輝く笑顔！絆をつないで 全力でがんばった運動会！

9月30日（土）8時45分、くもり空のちょうどよい天候のなか、令和5年度の運動会がスタートしました。来賓として学校運営協議会の方々にお越しいただき、そして、大勢の保護者の皆様に見守られながら、久しぶりに全校児童が校庭に集まり、実施することができました。

児童会運営による引き締まった開会式。赤白の応援合戦では応援団を中心に勝利への気持ちを高めました。大きな声で運動会の歌を歌う子どもたちを見て、みんなで集えて良かったなと思いました。

ラジオ体操の後、各学年の競技が始まりました。リレーも競争競技も力を合わせて全力で取り組む姿が見られました。バトンの受け渡しの巧みさや作戦を立てて気持ちを合わせてがんばる姿に、これまでの努力や学年での取り組みの成果が良く表れていました。

低学年のファーストラビットのダンスはかわいらしさと一生懸命さが見られ、思わず笑顔になる表現でした。難しいフリやステップもありましたが、みんな頑張って練習して、マスターしていました。楽しさが伝わる演技でした。

中学年のエイサーは、難しい動きをしっかりとマスターし、一人一人が堂々と滑らかに表現していました。気持ちと腰の入った表現は力強さと真っ直ぐさを感じました。子どもたちの表情や息づかいを見ているうちに、胸が熱くなってきました。まさにチムドンドンでした。

そして、高学年の「進む」は、コロナ禍でできなかった運動会への思いを込め、小学校最後の運動会に自分たちの思いを表した表現でした。一人一人の全力。仲間との絆。周りの人たちへの感謝の思い。リーダーとしての責任感。様々な想いを身体全体で表していたと思います。みんなで創り上げた表現の素晴らしさに感動しました。

6年生は係活動にも取り組み、運動会のスムーズで安全な運営を支えてくれました。最上級生として、最後の運動会を成功させようと力を合わせてがんばる姿はとても素敵でした。

他の学年を一生懸命応援したり、表現を見て感嘆の声をあげたり、全校が一体となって取り組めた運動会でした。これまでの取り組みや当日のがんばりで大きく成長した子どもたち。これからもその力を発揮し、学習や学校生活の様々な場面で、活躍してくれることを期待しています。

保護者の皆様には、当日までの健康管理へのご配慮、本当にありがとうございました。また、PTA 役員の皆様には、受付や見回り等へご協力いただき、ありがとうございました。運動会終了後のテントや机等の片付けには、多くの保護者の皆様にご協力いただき、短時間で片付けることができました。とても助かり、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちが精一杯運動会へ取り組み、大きな成果を得られたのも、保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



運動会テーマ



応援合戦



ファースト・ラビット



ダイナミックエイサー2023



「進む」



